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第３２６回兵庫県瀬戸内海海区漁業調整委員会議事録 

 

１ 開催の日時及び場所 

  日時 令和３年６月７日（月）午後２時００分から 

  場所 兵庫県水産会館４階第５会議室 

明石市中崎１－２－３ 

 

２ 開催通知の日及び招集者 

  通知の日 令和３年５月２４日 

  招 集 者 会長 田沼 政男 

 

３ 委員総数及び出席委員数 

  委員総数 １５名 

  出席委員数  １４名 

 

４ 出席委員の氏名 

  漁業者委員 大西賀雄、岡田 武夫、片山 守、小磯 富男、社領 弘、中澤 卓夫、東根 壽、

福田 明弘、前田 若男 

  学識経験委員 井上 仁、井上 二三枝 、田沼 政男、反田 實 

  中立委員 榊 由美子 

 

（参考） 

欠 席 委 員   河原 典史 

 

５ 臨席者 

  兵庫県瀬戸内海海区漁業調整委員会事務局     局  長    中岸 明彦 

（兵庫県農政環境部農林水産局水産課兼務）    次  長    眞鍋 厚 

局長補佐    森本 利晃 

                          主  査    谷口 健 

                                                     

兵庫県農政環境部農林水産局水産課              課  長     中岸 明彦 

                        副 課 長    眞鍋 厚 

漁政班主幹   森本 利晃 

                        主  査    谷口 健 

                          

 

兵庫県加古川農林水産振興事務所         課長補佐     峰  浩司 

兵庫県姫路農林水産振興事務所           課長補佐     南山 卓範 

兵庫県洲本農林水産振興事務所           主  査     山條 喜宣 
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６ 傍聴者 

兵庫県漁業協同組合連合会            指導部部員  西本 広幸 

 

７ 付議事項及びその結果 

・漁業法第58条において読み替えて準用する同法第42条第１項の規定に基づいて行う知事許

可漁業の公示内容について（諮問） 

   原案どおり異議なく答申することに決定。 

  ・兵庫県資源管理方針の変更について（諮問） 

原案どおり異議なく答申することに決定。 

 ・まさば対馬暖流系群及びごまさば東シナ海系群の令和３管理年度の知事管理漁獲可能量について

(諮問) 

原案どおり異議なく答申することに決定。 

・くろまぐろの令和３管理年度の知事管理漁獲可能量の変更について(諮問) 

原案どおり異議なく答申することに決定。 

・岡山・兵庫県瀬戸内海連合海区漁業調整委員会委員の選出について 

委員互選の結果、田沼会長、井上副会長、岡田委員、小磯委員、片山委員に決定。 

・瀬戸内海広域漁業調整委員会互選委員の選出について 

委員互選の結果、委員は田沼会長に決定。 

 

【議事の概要】 

（開会を宣し、委員の出席状況、付議事項について報告。委員会の成立を告げる。） 

 

田沼会長 

 本日は漁業調整委員会を開催させて頂きましたところ、お忙しい中ご出席頂き、ありがとうご

ざいます。 

新型コロナウィルスの感染拡大により、兵庫県でも緊急事態宣言が発令されております。期間が

今月の２０日まで再延長されているわけですが、医療体制の厳しい状況が続き、最近ではインド

株など様々な変異株の脅威も増しているようです。 

本日の委員会もウェブでの出席を取り入れ、極力、密を避けて開催することとしております。み

なさまにおかれましても、感染予防には十分気をつけていただいているところと思います。 

こうした状況で、極力、長時間の開催は避けたいところでございますが、今回は、知事許可漁業

に関する公示の内容、資源管理方針の変更、岡山・兵庫連合海区、瀬戸内海広域漁業調整委員会

の委員選出など審議いただきたい事項が盛りだくさんとなっております。   

審議の間は皆さまから忌憚のない意見をいただきますよう、お願いし、私からの挨拶とさせてい

ただきます。本日もよろしくお願いします。 
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眞鍋次長 

 ありがとうございました。 

それでは、会長、議事進行よろしくお願いします。 

 

田沼会長 

 それでは本日の議事に入る前に、第３２６回委員会ですので、議事録署名委員の方を私の方か

ら指名させていただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

（承認） 

 

田沼会長 

 ご承認いただきましたので、岡田委員と前田委員に議事録への署名をお願いいたします。 

 

田沼会長 

 それでは、議事に入ります。付議事項「漁業法第58条において読み替えて準用する同法第42

条第１項の規定に基づいて行う知事許可漁業の公示内容について（諮問）」を上程いたします。

それでは事務局から説明をお願いします。 

 

眞鍋次長 

 （諮問文朗読） 

 

谷口主査 

 （委）資料１を用いて説明。 

 

田沼会長 

 ただ今、事務局から説明がありましたが、この件について何かご意見、ご質問はございません

でしょうか。 

 

田沼会長 

他に無いようですので、漁業法第58条において読み替えて準用する同法第42条第１項の規定

に基づいて行う知事許可漁業の公示内容については、原案どおり異議ないことを答申してよろし

いでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

田沼会長 

 異議がないようですので、そのように決定いたします。 
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田沼会長 

それでは次の議事に入ります。付議事項、「兵庫県資源管理方針の変更について（諮問）」を

上程いたします。事務局から説明をお願いします。 

 

眞鍋次長 

 （諮問文朗読） 

 

谷口主査 

（委）資料２を用いて説明。 

 

田沼会長 

 ただ今、事務局から説明がありましたが、この件について何かご意見、ご質問はございません

でしょうか。 

 

（意見なしの発言） 

 

田沼会長 

それでは、兵庫県資源管理方針の変更については、原案どおり異議ない旨を答申してよろしい

でしょうか。 

 

田沼会長 

 異議がないようですので、そのように決定いたします。 

 

田沼会長 

それでは次の議事に入ります。付議事項、「まさば対馬暖流系群及びごまさば東シナ海系群の令

和３管理年度の知事管理漁獲可能量について(諮問)」を上程いたします。事務局から説明をお願い

します。 

 

眞鍋次長 

 （諮問文朗読） 

 

谷口主査 

（委）資料３を用いて知事管理漁獲可能量設定を説明するとともに、資料２参考により、新た

な資源管理の推進に向けたロードマップ、TAC魚種拡大に向けたスケジュールについて説明。 

  

田沼会長 

それでは、まさば対馬暖流系群及びごまさば東シナ海系群の令和３管理年度の知事管理漁獲可能量
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については、原案どおり異議ない旨を答申してよろしいでしょうか。 

 

田沼会長 

 異議がないようですので、そのように決定いたします。 

 

田沼会長 

それでは次の議事に入ります。付議事項、「くろまぐろの令和３管理年度の知事管理漁獲可能量

の変更について」を上程いたします。事務局から説明をお願いします。 

 

眞鍋次長 

 （諮問文朗読） 

 

谷口主査 

（委）資料４を用いて説明。 

 

田沼会長 

それでは、くろまぐろの令和３管理年度の知事管理漁獲可能量の変更については、原案どおり異

議ない旨を答申してよろしいでしょうか。 

 

田沼会長 

 異議がないようですので、そのように決定いたします。 

 

田沼会長 

それでは次の議事に入ります。付議事項、「岡山・兵庫県瀬戸内海連合海区漁業調整委員会委員

の選出について」を上程いたします。事務局から説明をお願いします。 

 

谷口主査 

（委）資料５を用いて説明。 

 

田沼会長 

 ただ今、事務局から説明がありましたが、この件についていかがいたしましょうか。 

  

東根委員 

 松本委員の後任をどうするかですね。会長が指名してはどうでしょうか？ 

 

田沼会長 

 大西委員どうでしょうか？ 
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大西委員 

 岡山との入会の関係協議とのことですが、船曳きの関係ではこれまではどなたが？ 

 

田沼会長 

 岡田委員がおられたが。船曳きの関係では片山委員さんのほうがということでしょうか？ 

  

大西委員 

 片山委員さんのほうがよくないでしょうか？ 

 

田沼会長 

 片山委員さんどうでしょうか？ 

 

片山委員 

 岡田委員、会長と播磨灘船曳連合会の正副会長がすでにおられるので、私でなくても幅広く別

漁業種の方でもよいかと思いますが。どうでしょう。 

 

田沼会長 

 入会の関係では淡路島の委員も多い方がいいですかね？これまでは小磯委員１名でしたが。 

 

岡田委員 

 さわら関係等、確かにほかの漁業種の話もあって、淡路側からも小磯委員に参加いただいてい

る経緯がある。 

 

田沼委員 

 今期は松本さんの後任として片山委員にお願いするということでよろしいでしょうか？ 

 （田沼会長、井上副会長、岡田委員、小磯委員、片山委員） 

 

田沼会長 

 異議がないようですので、そのように決定いたします。 

 

田沼会長 

それでは次の議事に入ります。付議事項、「瀬戸内海広域漁業調整委員会互選委員の選出につい

て」を上程いたします。事務局から説明をお願いします。 

 

谷口主査 

（委）資料６を用いて説明。 
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田沼会長 

 ただ今、事務局から説明がありましたが、この件についていかがいたしましょうか。 

 

東根委員 

 こちらは会長に引き続きお願いします。 

 

田沼会長 

 瀬戸内海広域漁業調整委員会互選委員は私が就任するということでよろしいでしょうか？ 

 

（意見なしの発言） 

 

田沼会長 

 ありがとうございます。それではそのように決定します。 

 

これで本日予定しておりました議題は全て終了しましたので、これをもちまして、第３２６回

委員会を終了します。 

 

 

閉会：午後３時０５分 

 

（委員会終了。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


